
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sauersto	 ist ein .

Ein Teil unserer Luft besteht aus Sauersto	.

Für Menschen und Tiere ist  besonders wichtig:

Man braucht ihn zum Atmen.

Sauersto	 ist auch für ein  notwendig.

Ohne Sauersto	 geht das Feuer aus.

Auch beim Rosten ist Sauersto	 beteiligt.

 nimmt dabei langsam Sauersto	 auf.

Das Eisen rostet dann.

Rost sieht rot aus.

In  ist auch Sauersto	 enthalten.

Fische holen den Sauersto	 mit den  aus dem Wasser.

Sauersto	 ist unsichtbar.

Es hat keine Farbe und keinen .

Wenn man Sauersto	 sehr kalt macht, wird er 'üssig oder sogar fest.

Quellenangabe: Artikel: Sauerstoff (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel , Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Sauerstoff&amp;oldid=22291


